

NEWS RELEASE

2014年4月30日

ID武漢 創立10周年について

当社の連結子会社である 艾迪系統開発(武漢)有限公司 (所在地:中国湖北省、以下、ID武漢)は、2014年4月5日に創立10周年を迎えました。

4月18日には10周年を記念し、武漢市内のホテルで記念式典を開催しました。武漢市政府や湖北省ソフトウェア業界協会、当社が奨学金制度などで支援している大学関係者、武漢市日本商工クラブ、お取引先の皆さまにご参加いただき、記念式典は盛大に執り行われました。舩越董事長(当社 社長)から、10年間の長きにわたる皆さまからの多大なご支援に対する感謝と、さらなる発展を目指す旨の決意の言葉がありました。



左から、羅総経理、舩越董事長、玉越董事

ID武漢は、IDグループのグローバル戦略を担う初の海外子会社として、2004年4月5日、中国内陸部の湖北省武漢市に設立された当社の100%子会社です。急速に拡大する中国経済のなかでも、現在もっとも成長している内陸部中核都市である武漢に本社を置くID武漢は、オフショア開発拠点としてだけでなく、中国の成長著しいマーケットにも挑戦しています。

IDグループはこれからもグローバル企業として、世界を舞台に成長を続けていきます。

(ご参考)

艾迪系統開発(武漢)有限公司ホームページ

<http://www.idwuhan.com>

以上